



# FUSS- UND BALLKUNST

Kann man Fußball und Kunst verbinden? JA! Der Blumenthaler Kunst- und Kulturverein tut es bei der diesjährigen Fußball-Weltmeisterschaft. So konnte die bekannte Sportfotografin und Malerin Diana Sandmann für eine Ausstellung mit dem Titel „Fuß- und Ballkunst“ gewonnen werden, die während der WM eröffnet wird.



**SCHLOSS BLUMENTHAL**

## Malerei Diana Sandmann Schloss Blumenthal

Blumenthal 1 | 86551 Aichach | [www.schloss-blumenthal.de](http://www.schloss-blumenthal.de)

- Vernissage | Sonntag, 20. Juni | 14:00 Uhr mit der Künstlerin.
- 25. | 26. | 27. Juni | jeweils 15:00 - 20:30 Uhr
- An den Viertel- und Halbfinalspieltagen jeweils 2 h vor Spielbeginn
- Finissage | Sonntag, 11. Juli | 17:00 Uhr mit der Künstlerin.